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Выполнение коллективного договора 
под контроль общественнрсти

На предприятиях, В строитель
ных и монтажных коллективах
города началась массовая провер
ка выполнения КОЛЛеЕТИВНЫХ До
говоров за первое полугодие. Это
мероприятие является как бы об
щественным смотром основных 
участков деятельности коллекти
ва. Проверяя выполнение дву
сторонних обязательств, рабочие, 
инженерно-технические работни
ки и служащие отмечают успехи 
в выполнении государственного 
плана, улучшении жилищных и 
культурно-бытовых условий тру
дящихся, вскрывают недостатки, 
критикуют виновных, намечают 
практические меры для улучше
ния дела.

Коллективный договор является 
документом, который выражает 
решимость рабочих и служащих 
б борьбе за выполнение и перевы
полнение государственных планов 
и заданий, содержит конкретные 
мероприятия по улучшению про
изводственных, жилищных к 
культурно-бытовых условий тру
дящихся. В нем сочетаются инте
ресы производства с жизненными 
интересами членов каждого кол
лектива. Естественно, что трудя
щиеся рассматривают договор, как 
программу действий и охотно уча
ствуют в массовых проверках 
взаимных обязательств.

Большинство хозяйственных и 
«профсоюзных руководителей отно
сится к обязательствам, записан
ным в коллективных договорах, со 
всей ответственностью. Это ведет 
к успешной работе предприятия.

Ремонтно-механический завод с, 
начала года из-за недогрузки про
изводства допустил отставание с 
выполнением государственного 
плана. Партийные, хозяйствен
ные и профсоюзные руководители 
приняли все меры к тому, чтобы 
загрузить производство, создали 
условия для высокопроизводи
тельного труда. В цехах широко 
развернулось социалистическое 
соревнование за досрочное выпол
нение полугодового плана. Ус
пешная работа в апреле— июне 
позволила коллективу ремонтни
ков ликвидировать отставание.

Профсоюзная организация 
(председатель т. Столбов) прояв
ляет постоянную заботу о созда
нии нормальных условий трудз, 
об удовлетворении жилищных

и культурно-бытовых нужд рада 
чих и служащих, держит под кон
тролем выполнение обязательств 
по коллективному договору. В мае
здесь состоялось собрание проф
союзного актива, на котором глав
ный инженер т. Воробьев отчи
тался о выполнении номенклатур
ных мероприятий по технике бе
зопасности. Актив решил, в част
ности, закрыть пескоструйног 
отделение, расположенное у входа 
в сталелитейный цех. Админист
рация, выполняя решение проф
союзного актива, вынесла песко
струйное отделение в сторону от 
литейных цехов.

Под постоянным контролем об
щественности находится коллек
тивный договор на заводе № 3 
(председатель завкома т. Миролю- 
бова). Здесь выполнены все но
менклатурные мероприятия но 
технике безопасности, во всех це
хах имеются душевые, расшире
ны бытовые помещения. Однако 
сделано еще не все. Не во всех це
хах имеются сатураторные уста
новки, в некоторых душевых нет 
горячей воды. Имеются и другие 
недостатки в условиях труда и 
быта рабочих и служащих. Поэто
му партийная организация (секре
тарь т. Богомолов) выносит этот 
вопрос на обсуждение открытого 
партийного собрания.

Наряду с этим в городе немало 
предприятий и организаций,руко
водители которых не уделяют 
должного внимания выполнению 
обязательств по коллективному 
договору. Например, в управлении 
водопровода и канализация из ше
сти мероприятий по технике безо
пасности,; предусмотренных на 
первый и второй кварталы, не 
выполнен ни один пункт догово
ра. Плохо выполняется коллек
тивный договор в главной конто
ре производственных предприятий 
и др.

Массовая проверка коллектив
ных договоров, развернувшаяся на 
предприятиях и в строительных 
коллективах должна способст
вовать улучшению условий, 
труда и быта трудящихся. Задача 
состоит в том, чтобы поднять ор
ганизующую и мобилизующую си
лу коллективных договоров, пол
нее использовать их для повыше
ния производственной активности 
рабочих и служащих.

Полугодовой план выполнен
Ритмично работает в текущем 

году коллектив автотранспортной 
конторы ведущего предприятия. 
Из месяца в месяц он значительна 
перевыполняет заданна по пере
возке грузов и является передови
ком социалистического соревнова
ния среди предприятий второй 
группы.

За истекшее время автотран

спортники план первого полуго
дия грузоперевозок выполнили в 
тоннах на 160 процентов и в тон
но-километрах— на 143 процента. 
Себестоимость грузоперевозок за 
пять месяцев снижена на 8 про
центов против нормы.

Сейчас автомобилисты ’борются 
за досрочное завершение плана 
первого года шестой пятилетки.

К  С В Е Д Е Н И Ю  Д Е П У Т А Т О В  ГО Р О Д С К О ГО  С О ВЕТ А  
Д Е П У Т А Т О В  Т Р У Д Я Щ И Х С Я

2 июля в 2 часа дня в зале заседаний исполкома СО
СТОИТСЯ 14 сессия городского Совета депутатов трудя
щихся.

Исполком,

в е тр е *
Повышенное
обязательство

На первом участке 4-го строи
тельного района состоялось общее
еобрание рабочих и служащих, об
судившее итоги работы за июнь. 
Месячный план участок выполнил 
на 117 процентов.

Работая на укладке асфальта, 
бригада т. Тугмла, приняла обя
зательство заасфальтировать ве
лосипедную дорожку от переезда 
до трамвайного парка к 25 июня. 
Работы закончены 23 тоня. Ра
бочие этой бригады выполняют 
нормы на 150 процентов. Сред
недневной заработок их состав
ляет 58 рублей.

Хорошо работают на балласти
ровке железнодорожных путей
бригады тт. Каблукова и Гераси
менко.

Коллектив участка в честь Дня 
строителя обязался к 16 августа 
закончить благоустройство улицы 
Мира до 107-го квартала и посел
ка Дальнего.

Смонтирована шаровая 
емкость

Коллективы котельносвароч
ного и ремонтно-строительного 
цехов ремонтно-механического за
вода совместно с инженерами кон
структорского бюро предприятия 
одержали большую производствен
ную победу. За короткий срок в 
цехе Л? 7 была смонтирована ша
ровая емкость предназначенная 
для обессоливания сырья.

Комплексная бригада, возглав
ляемая заместителем начальника 
котельносварочного цеха т. Ки
селевым, по чертежам, изготовлен
ным конструкторским бюро, Про
извела качественный монтаж и 
сварку емкости. Испытания на 
прочность показали хорошие ре
зультаты.

Работу выполняли монтажники 
тт, Рязанов, Малеев, Сумароков, 
сварщики тт. Козловский, Фила
тов, Тарасов, Носов. Техническую 
документацию исполнила конст
рукторская группа инженера 
т. Охотиной. В. Травин,

На пусковых объектах
У монтажников 3-го участка 

Союзпроммонтажа горячие дни:
они готовят к сдаче в эксплуата
цию обвязку резервуаров и комму
никации на складе готовой про
дукции. Монтажные работы на 
данном объекте выполняет брига
да, возглавляемая- т, Скориченко. 
Учитывая важность производст
венного задания, монтажники ра
ботают с большим подъемом. На
ряду с опытными рабочими от
личных показателей добиваются 
молодые слесари-монтажники 
тт. Новиков, Иванов, Вовненко.

Одновременно с обвязкой резер

вуаров бригада ведет монтаж тру
бопровода с базы на нефтеперера
батывающий завод. 5ашЙ 
эта работа уже

Не менее . важное задание 
полняет комсомольско-молодежная 
бригада, возглавляемая т, Иваш
киным: она монтирует трубопро
воды на эстакадах промплощадкй. 
27 июня- монтажники произвели 
опрессовку трубопровода пара 20 
атмосфер, который свяжет ТЭЦ со 
складом готовой продукций. 
Опрессование паропровода прошло 
успешно.

стражах влродш оА дешожератшш
Новый культурный облик польского пела

В народно-демократической 
Польше изменился культур
ный облик села. В деревне 
создала сеть клубов, библио
тек, школ, кинотеатров. Ши
рокие массы крестьян получи
ли доступ к культурным со
кровищам страны.

В довоенный период значи
тельная часть сельского на

селения была неграмотна. В 
течение послевоенных лет 
неграмотность в деревне в 
основном ликвидирована. В 
сельской местности открыто 
около 10 тысяч семиклассных 
школ, значительное число 
средних школ и сельскохозяй

ственных техникумов. В поль
ских селах ныне насчитывает
ся свыше 3500 крупных, сель
ских публичных библиотек с 
общим фондом в несколько 
миллионов книг, действует 
около 35 тысяч библиотечных 
пунктов.

Большие достижения име
ются в области кинофикации 
в деревне. В селах действует 
свыше 2 тысяч стационар
ных кинотеатров,'работает бо
лее 250 кинопередвижек. 
Центром культурно-массовой 
работы стали сельские свет
лицы (избы-читальни).

В Китайской Народпой Рес
публике побывал известный 
своими новыми методами в 
легкой промышленности инаке- 
нер Ф. Ковалев. Он посетил 
ряд предприятий Китая, по
делился опытом своей работы, 

На снимке: в цехе Пекин
ской фабрики Взннхэ Ф. Ко
валев наблюдает за работой 
знатной текстильщицы» Лю 
Ши-мэй,

Фото агентства Синьхуа.
★

Развитие легкой промышленности
В Албании наряду с разви

тием тяжелой промышленности 
большое внимание уделяется 
росту легкой промышленности. 
В начале первой пятилетки 
близ Тираны был построен тек
стильный комбинат, оборудо
ванный новейшей советской 
техникой. В  Рогожине и Фие- 
ре_ построены хлопкоочисти-

I тельные заводы, в Тиране —

обувная фабрика, в Корче — 
стекольный завод,

Дальнейшее развитие полу
чит легкая промышленность во • 
второй пятилетке. В ближай
шие годы вступят в строй 
вельветовая фабрика и тиран- 
екий стекольный завод. Будут 
переоборудованы и переосна
щены современными машина
ми ткацкая фабрика в Шкодере 
и другие предприятия.



ч ь

связи), Хоменко ( Т е  • 'TTtrirnr/y 
Гамарник (Союзтеплострон), Рез- 
ниченко'й. 3. (завод № 1), Зайце
ва Л. А. (цех № 90), Барканова 
(завод № 1) и многие другие до
ходчиво и интересно объясняли 
материал, увлекали молодежь. 
Йзучаден^^ате1ям^'вяэн:'вали с 

Л Р sWiecKHMH задачами пред
приятия. Здесь молодежь сама шла 
в кружки.

Комитеты ВЛКСМ производст
венно-монтажного управлен ия 
№ 2, РМЗ, завода Л1» 1, ЦЛК мно
го внимания уделяли политиче
скому просвещению молодежи. 
Здесь комсомольские активисты 
ходили на занятия в политкруж
ки, анализировали проведенные 
занятия.

К сожалению, к числу тех, где 
политическое просвещение было 
поставлено хорошо, можно отнести 
мало комсомольских организации. 
В ряде крупных комсомольских

с 
•д

ь
работу политкружков, но так й 
не собрались. Неорганизованно 
перешла комсомольская политсеть 
к изучению материалов XX съезда 
КПСС. Около 20 политйружкив' 
под предлогом того, что дальше 
изучение пойдет но сменам, пре
кратили свою работу, а комитеты 
комсомола предприятия, ТЭЦ, 
Стройтермоизоляции оказались в 
плену этих необоснованных пред
логов. Таким образом, во многих 
организациях материлы XX съезда 
КПСС изучались путем громких 
читок, политинформаций. Но раз
ве может громкая читка обеспе
чить глубокое изучение програм
мных материалов?

Были такие политкружки, где 
пропаганда марксистско-ленин
ской теории велась сухо, неинте
ресно, в отрыве от конкретных 
хозяйственно-политических задач. 
Такие кружки, как правило, не
прерывно уменьшались и посте-

в сети
о м с о м о л ь ц е в

пенно распадались, а секретари 
удивленно разводили руками.
Именно так получилось в кружке, 
где пропагандистом был инженер 
Тимопшк В. Е. (комсомольская ор
ганизация УВК). Такие факты 

\ были и на других предприятиях. 
Пропагандист — центральная фи
гура политического просвещения. 
Поэтому подготовке кадров пропа
гандистов, их подбору должно
быть уделено особое внимание.

Плохо была организовала эко
номическая учеба комсомольцев п 
молодежи. Несмотря на неодно
кратные указания ЦК ВЛКСМ по 
усилению пропаганды экономиче
ских знаний, комсомольские орга
низации до сих пор не уделяют 
этому достаточного внимания.

XX съезд КПСС поставил новые 
грандиозные задачи перед трудя
щимися нашей Родины, перед 
комсомолом и всей советской моло
дежью. Решение этих задач мо
жет быть успешным только в том 
случае, если каждый юноша и 
девушка осознают величие этих 
задач со всей энергией, молодым 
задором и настойчивостью возь
мутся за решение их. А для это
го надо постоянно и глубоко изу
чать марксистско-ленинскую тео
рию, теоретические положения, 
выдвинутые XX съездом партии.

Через два месяца начинается 
новый учебный год. Комитеты 
комсомола должны уже сейчас на
чать серьезную работу но подбо
ру и учебе пропагандистов. Надо 
покончить с разговорами о том, 
что виноват во всем пропагандист.
В числе наших комсомольцев 
очень много люден с высшим и 
средним образованием, поэтому 
есть все возможности подобрать 
качественный состав пропаганди
стов.

К 1 августа надо провести необ
ходимую организационную работу 
с тем, чтобы в августе скомплек
товать комсомольскую политсеть. 
ГК ВЛКСМ рекомендует комсо
мольским организациям больше 
создавать кружков по изучению 
конкретной экономики, продол
жить работу по изучению мате
риалов XX съезда партии.

Н, Елин, 
секретарь ГК ВЛКСМ.

Но в о с т и  м у к и
и  т е х н и к и

Москва. Всесоюзная промышленная выставка 1956 года.
На снимке; посетители осматривают высокопроизводитель

ные забойные двигатели для турбинного бурения— турбобуры, 
успешно применяемые на всех нефтепромыслах Советского 
Союза и экспортируемые в другие страны.

Новосибирск В нескольких 
поездах новосибирского трам
вая установлена оригинальная 
высокочастотная аппаратура 
связи «Сибирь 55», созданная 
-руководителем радиотехниче
ской лаборатории Западно-Си
бирского филиала Академии 
наук СССР М. М. Савкиным 
и старшим лаборантом В. Ф. 
Божко. Телефонным проводом 
служит трамвайный провод.

Тов. Савкин рассказывает:

трамвае
—«Установленная нами вы

сокочастотная диспетчерская 
система связи обеспечивает 
четкое и оперативное руковод
ство трамвайным движением. 
Вожатый трамвая может в лю
бое время связаться с диспет
черским пунктом, а через не
го—  с любым городским теле
фоком. Более того, из новоси
бирского трамвая осуществлен 
первый междугородный разго
вор с Москвой.

Прибор замен
В Англии изготовляется те

лефонный прибор, который сам 
отвечает на вызов, когда або
нента нет, а если нужно— за
писывает сообщение невидимо
го собеседника.

Через 10 секунд поме-вызо
ва, поступившего с телефон
ной станции, специальное ре
ле, смонтированное в приборе, 
приводит в действие магнит
ный говорящий аппарат и в 
трубке собеседника слышится 
ответ, что прибор готов начать 
запись (которая производится

яет абонента
на магнитную 'ленту). Когда 
запись заканчивается, прибор, 
на всякий случай «послушав, 
еще 6 секунд, отключается и 
освобождает телефонную ' ли
нию. Немедленное отключение 
прибора происходит лишь в 
том случае, если телефонная 
станция дает сигнал, что вы
зов окончен.

Записывающее устройство 
прибора довольно «вместитель
но»— оно может принять сооб
щение, передача которого 
длится целый час.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ 
«Почему не состоялся вечер рационализаторов и изобретателей».

На заметку, -^опубликованную 
под таким заголовком в Jv  62 на
шей газеты, председатель объеди-

ДРАН С П Р А В К А

Иран— большое многонацио
нальное государство, располо
женное в юго-западной части 
Азии. На его территории сво
бодно могли бы разместиться 
Франция, Англия, Испания и 
Италия, вместе взятые.

Население страны— более 20 
миллионов/ человек. Половина 
из них— иранцы .Из других на
родностей наиболее многочис
ленны азербайджанцы, курдьг, 
бахтиары, луры. Столица госу
дарства— ferepaH, город, насчи
тывающий более миллиона ж и 
телей.

По государственному устрой
ству Иран представляет собой 
конституционную монархию. 
Законодательная власть принад
лежит шаху и двухпалатному 
парламенту. Конституция наде
ляет шаха широкими полномо 
чиями. К  ним относятся объяв
ление войны, заключение мира,
назначение половины общего 
количества сенаторов, назначе
ние министров и глав правитель
ственных учреждений и т, д, В  
настоящее время шахом Ирана 
является Мохаммед Реза Пех
леви.

Иран— страна главным обра
зом земледельческая. В  дерев
нях живет четыре пятых всего 
населения. Крестьяне сеют 
пшеницу, ячмень, рис, хлопок и 
другие культуры, Не последнее

место занимают садоводство и 
виноградарство. Значительная 
часть сельскохозяйственной 
продукции идет на экспорт. Ко
чевые и полукочевые племена 
курдов, луров, бахтиаров зани
маются скотоводством. Разво
дят овец, коз, крупный рогатый 
скот. Продукция скотоводства 
составляет одну из основных 
статей иранского вывоза.

Иранские недра очень богаты 
полезными ископаемыми. Но 
сейчас в больших масштабах до
бывается лишь нефть. Несколь
ко лет назад в стране были на
ционализированы нефтяные 
промыслы и предприятия, при
надлежавшие англо-иранской не
фтяной компании. Около двух 
лет назад после долгих перего
воров был создан международ
ный консорциум по добыче, пе 
реработке и вывозу иранской 
нефти. В  консорциум вошли во
семь иностранных нефтяных 
монополий. Они извлекают боль 
шую часть прибылей. Ирану же, 
Как пишут тегеранские газеты, 
ДОХОДОВ ОТ нефти йе хватает да
же на покрытие бюджетного де
фицита.

Тяжелые последствия дли
тельного господства иностран
ных колонизаторов заметно ска
зываются как на слабом разви
тии промышленности, так и 
сельского хозяйства страны. В

Иране нет предприятий тяжелой 
промышленности. Имеются 
сравнительно большие текстиль
ные фабрики, цементные, 
хлопко-и рисоочистительные за
воды, сахарные, табачные и 
другие предприятия по перера
ботке сельскохозяйственных 
продуктов. Подавляющая часть 
предприятий является мелкими 
кустарными мастерскими. Обра
батывающая промышленность 
удовлетворяет потребности стра
ны только на одну треть. Мно
гие промышленные товары и 
две трети потребительских то
варов Иран вывозит из-за гра
ницы.

Советский Союз и Иран— со
седи. Они граничат друг с дру
гом на протяжении свыше 
2.500 километров.

Советское государство с пер
вых дней своего возникновения 
неизменно проводило дружест
венную политику по отношению 
к своему соседу. У  истоков 
дружественных отношений, свя
зывающих обе страны, стоял 
великий Ленин. Политика друж
бы, уважения прав и независи
мости народов, проводима! Со
ветским государством, встреча
ла признание со стороны Ирана.

Советский Союз помогал 
Ирану в развитии шелководства 
и хлопководства, помогал
строить различные предприя
тия. Не случайно годь! наиболее, 
успешного экономического раз
вития Ирана совпадают с перио

дом особенно широкого совет
ско-иранского сотрудничества.

Иранские государственные 
деятели не раз отмечали важ
ность укрепления связей с Со
ветским Союзом. «Мы всем 
сердцем тяготеем к России и 
видим в развитии торговых от
ношений с Россией залог воз
рождения нашей хозяйственной 
и экономической помощи»,— 
говорил нынешний председатель 
иранского сената Таги-заде. Эти 
слова были сказаны много лет 
назад, когда Советский Союз 
только начинал создавать свою 
социалистическую экономику. С 
тех пор он стал .одной из самых 
могучих индустриальных дер 
жав мира.

В  1954 году между СССР и 
Ираном было достигнуто согла
шение об урегулировании спор
ных пограничных, а также 
финансовых вопросов. В  по
следнее время несколько рас
ширились торговые связи. Г о
воря о советско-иранской тор
говле, газета «Эттелаат» писала 
недавно, что благодаря близко
му соседству эта торговля для 
иранских купцов намного выгод
нее, чем торговля с западными 
государствами.

Большое значение для укреп
ления взаимопонимания между 
нашими странами имело недав
нее посещение Советского Сою
за иранской парламентской де
легацией. ■

И, Шептунов.

ценного завкома предприятия 
т. Пахомов сообщил, что конфе
ренция рационализаторов и изоб
ретателей 16 мая не состоялась 
из-за плохой подготовки. Вместо 
700 человек на нее явилось 250.

Заводской комитет и руковод
ство предприятия не провели не
обходимой организационной под
готовки, в частности, не созыва
лось перед конференцией совеща
ние председателей профсоюзных 
организаций и главных инжене
ров предприятий, как это практи
ковалось ранее.

В дальнейшей работе эти недо
статки завкомом будут учтены.

ПО СЛЕДАМ 
НЕОПУБЛИКОВАННЫХ 

ПИСЕМ
Рабочий цеха №  15 завода 

№  3 написал в редакцию о том, 
что нач. цеха т. Вороныю нало
жил на него взыскание за отказ 
работать подряд две смены и не 
уплатил деньги за работу в 
праздничные дни.

Редакция направила „письмо 
для принятия мер в объединен
ный завком предприятия. Пред
седатель завкома т. Пахомов со
общил редакции, что факты, 
указанные в письме т. Политова, 
подтвердились. Неправильно на
ложенное взыскание отменено. 
За сверхурочно проработанное 
время в праздничные дни про
изведена оплата в соответствии 
с законом.
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Письма паших читателей

Стр. 3

ЧУТКО относиться к НУЖДАМ ТРУДЯЩИХСЯ
Устранить недостатки 

В обслуживании больных
В  мае этого года я тяжело заоолел и иинад в го

родскую больницу, а порядках которой и хочется сказать
н е с к о л ь к о  с л о в . Больному ЧбЛбМ КУ ДОРОЖб ВС6Г0 ПОКОИ. 
О б е с п е ч е н  ли  о н  в  д а н н о м  л е ч е б н о м  уЧрбЖДбННН? Н в 
COBCeiK, Е сл и  бол ь н ом у  н уж н о в ы звать  се ст р у  или НЯНЮ, 
ОН стучит ЛОЖКОЙ О стакан  нлн о  ба та р ею  си стем ы  отоплс
ним, Когда это не помогает, больной бьет та бу р ет к ой  но 
нолу В больнице отсутствует сигнализация. Ее нет даже 
е улицы , в приемный покой, и шофер скорой помощи вме
ст о  наж атия  кнопки нередко Й®уЧНТ В дверь ТОК, ЧТО Х0 
дуном ход и т в се  здание. Так, в частн ости , бы л о  н очью  Ш
мая.большинство медперсонала квалифицированные работ 
явки и умеют обращаться с больными. Но вместе с теш, 
здесь можна слышать грубости от некоторых медсестер и
санитарок. Врачам во время обходов следовало бы, кроме 
МЯТИЯ животов говорить «Доброе утро», что не у  всех 
принято, поинтересоваться, как их кормят, как обслужи 
вают, удовлетворяют ли их просьбы а исполняют ли все 
нм назначенное. Мое пожелание горздравотделу и в его ли 
це т Усовой обратить самое серьезное внимание на дан
ное лечебное учреж дение.

Я. Голованов.

•*»

Мы побывали в городской боль
нице и проверили на месте факты, 
сообщаемые в письме т. Головано
ва. Все это горькая правда. Беспо
рядки в больнице начинаются от 
порога. Когда-то у дверей больни
цы был электрический звонок, не 
сейчас эта самая необходимая 
сигнализация отсутствует. Ко но 
чам, особенно в экстренные дни, 
какие бывают три раза в неделю, 
дверь у приемного покоя откры
вается по стуку кулака.

Но вот больной доставлен в 
больницу. Очень многие с кареты 
скорой помощи попадают на опе
рационный стол. В смысле сани- 
тарии в операционной полный по- 

1 рядок,. Просторная светлая комна
та, оборудованная по всем прави
лам медицинской науки. Но в этом 
святилище неприятности подсте
регают не только больного. Опе
рационная, пожалуй, опаснее для 
хирурга, который в ней работает. 
Дело в том, что в нижнем этаже 
под операционной находится кух
ня и в операционной невероятие 
душно. Температура здесь колеб
лется от 26 до 30 градусов тепла.
И вот в таких условиях приходит
ся работать хирургам городской 
больницы. Были случаи, когда во 
время операции хирург падал ь 
обморок, и присутствующим на 
операции ассистентам приходи- 

"  лось уже переживать за жизнь не 
только больного, но и своего кол
леги. Это не вымысел и не - пре
увеличение. Борясь за здоровье 
трудящихся, хирурги городской 
больницы сами рискуют своим 
здоровьем.

Здание, в котором разместилась 
больница, неприспособленное. Оно 
.строилось под общежитие и было 
наспех переоборудовано под боль
ницу. Может быть сразу трудно 
было все учесть и предусмотреть, 
но все зло в том, что ошибки п 
промахи проектировщиков оста
лись надолго, и никто не соби
рается их устранять. Если в опе
рационной зимой и летом жара 
египетская, то в помещениях пер
вого этажа и в большинстве палат 
хирургического отделения в зим
нее время холодно. Помещения 
1-го этажа по этой причине зи
мой почти не эксплуатируются. 
Больше года идут разговоры и 
'наращивании в палатах отопи
тельных батарей, но результатов 
пока не видно. Недоделки, запи
санные в акте государственной 
приемной комиссии, монтажникг 
не торопятся устранять, а адми
нистрация больницы и горздрав- 
отдел не проявляют в этом деле 
должной настойчивости.

В больнице имеется горячее во
доснабжение, однако пользоваться

Настроение испортилось
Зрительный зал кинотеатра

«Победа» переполнен. Зритель 
вместе с героями фильма пережи
вает трудные минуты, смеется,
когда веселятся герои фильма, а
когда на экране появляется «ко-
нец», становится жаль, что
фильм окончен. Хотелось бы еще 
и еще смотреть, В зале вспыхива
ет евет, и зрители, поднявшись е
кресел, направляются к выходу. 
Они делятся впечатлениями. От
дых в кино прошел хорошо.

Но что это? То у одного, ТО у
другого на платьях появились 
большие коричневые пятна.

— Это кресла красятся. Фабри
ка покрасила их некачественной
краской,— объясняют смущенные
работники кинотеатра и тут же
дают рецепты, как вывести пятна
яа костюме, платьях.

В это время на очередной сеанс 
приходят новые зрители. Сбив
шись с ног, контролеры советуют 
им: «подстелите газету», «не 
прислоняйтесь в спинке», «зачем 
же в кинотеатр одевать хорошие 
вещи».

А по-моему нужно говорить о 
другом* Г, Торсов,

житель города.

Не организована продажа 
горячих обедов

«

этим олагом вольные очень часто 
не имеют возможности. Во-первых, 
потому, что по милости теплового 
района горячая вода нередко от
ключается, во-вторых, потому, что 
душевые в хирургическом и тера
певтическом отделениях демонти
рованы. Полы в ванных выполне
ны с отступлении от проекта, н 
вода при пользовании душем сте
кала не в канализацию, а в меж
дуэтажные перекрытия. Дабы не 
разрушать здания, администрация 
больницы распорядилась снять 
душевые сетки.

К чести врачей и среднего ме
дицинского персонала жалоб на 
плохое лечение в больнице нет. 
Наоборот, в книге жалоб и пред
ложений сплошные благодарности 
хирургу Г. М, Матвеевой, терапев
там А. И. Дроздовой, Т. А. Эппель, 
невропатологу Н. В, Армановой и 
многим другим. Врачи хорошо 
знают свое дело и прилагаю! все 
усилия к тому, чтобы больной вы
здоровел. Не все зависит толь
ко от хирурга и терапевта, от его 
знаций и опыта. Важно, чтобы 
все, что прописывается врачом, 
исполнялось, чтобы больного во
время напоили и накормили тем, 
чем положено. Однако здесь бы
вают факты, когда больному про
писывают молоко, яйца и сухари 
и в течение недели этих продук
тов не оказывается. Бывают слу
чаи, когда продукты питания до
ставляются в больницу в санитар
ной машине. Главный врач т. Ре- 
мезова объясняет все это трудно
стями с транспортом. Трудности с 
транспортом и перебои в снабже
нии диэтическими продуктами 
бесспорно имеются. Но только 
этим оправдывать ненормально
сти в питании нельзя.

Есть качество, крайне необхо
димое медицинскому работнику, 
это непримиримость к недостат
кам, настойчивость. Нам кажется, 
что кое-кому из работников боль
ницы недостает этого. Недостает 
этого качества и работникам ю- 
родского отдела здравоохранения, 
в ведении которого находится дан
ная больница. Наше государство 
щедро отпускает средства на обо
рудование лечебных учреждений 
и не может быть, чтобы в бюдже
те города не нашлось средств на. 
устройство радиофикации и сиг
нализации в больнице, на ремонт 
здания, где лечатся сотни тру дя
щихся города. Возможности най
дутся, если всерьез займутся эгам 
руководители горздрава и лечеб
ного учреждения.

М. Крылова,
депутат городского Совета.

К, Коваленко, Н, Саморезова,
работники редакции газеты,

В буфет цеха iNs !4 завода 
JV» 3 приходят обедать многие 
рабочие. Здесь уютно и чисто. 
Все располагает к отдыху, обста
новка вызывает аппетит. Но ку
пить в буфете для обеда нечего. 
Когда ни зайдешь сюда, в витри
не все одно и то же: пирожки, 
пряники, конфеты и лимонный 
напиток.

— Скажите, нет ли у вас чею- 
нибудь горяченького?— спраши
вают рабочие.

буфет-— Пока нет,— отвечает 
чица,— завтра будет.

Два месяца работники завода 
просят директора столовой №  4 
т. Уланова организовать продажу 
горячих обедов в цеховом буфете. 
Он всегда любезно отвечает, что 
«завтра непременно» будет. Гак 
и до сего времени он кормит нас 
обещаниями.

Н. Волченко,
работник завода Ns 3.

Виза вместо пальто и денег
Это было летом прошлого года. 

В швейную мастерскую артели 
«Труд» зашел т. Солпин со своим 
мальчиком-школьником.

— Вы принимаете пальто в пе
ределку, —  спросил он.

— Мы все принимаем,— ответи
ла ему закройщица т. Шульги
на,— а исполняем быстро и конеч
но хорошо. Давайте посмотрим 
Ваше пальто.

— Я хочу свое пальто переде
лать сыну, получится?

— Все получится, не беспокой
тесь.

Тут же т. Шульгина сняла мер
ку и попросила зайти 20 август:! 
примерить. Обрадованный заказ
чик ушел, полный надежд, что 
скоро его сын оденет новое паль
то.

...Подошел долгожданный день 
получения заказа, и что же вы 
думаете? Мальчик не. смог одеть 
пальто, оно оказалось тесным.

—  Переделаем, —  пообещала 
т. Шульгина. Но переделывать из

маленького на большое не так-то 
легко.

— Вы мне такой размер и зака
зывали,— заявила она во время 
второго посещения,— я не вино
вата, что ваш сын вырос.

С тех пор и начались мытарст
ва т. Солпина. Не раз он обра
щался в правление артели с 
просьбой уплатить деньги за за 
каз, но дело продвигалось медлен
но. Наконец, вызвали эксперта, 
который установил стоимость 
пальто— 226 руб. 40 коп. Опла
тить стоимость заказа за счет за
кройщика т. Шульгиной»—  напи
сал на квитанции председатель 
артели т. Попов. И дальше визы 
дело не пошло. Бухгалтерия стои
мости заказа не оплачивает, а в 
суд из-за этой визы иек не при
нимают. Так прошел год. А заказ
чик, не имеет ни пальто, ни деисн.

Почему же т. Попов, наложив 
визу, не потребует ее выполне
ния?,

К. Королева.

«...поднять бы его за загривок
от бумажек,

разосланных низом, 
чтоб бумажки,

подписанные
прямо я криво,

не заслоняли
ему

коммунизм ».
(В . МмковсвМ, «Фабрика бюрократов»)

„Не нравится— 
не покупайте
Обеденный перерыв. В столо

вую Sf 9 УРСа пришли многие 
работники теплоэлектроцентрали. 
В порядке очереди они покупают 
талоны на обед. Но вдруг впереди 
образуется толпа.

— Пропустите, мы берем комп
лексный обед, нам положено вне
очереди.

— Это почему, же?
— Спросите у дирекций. Таков 

порядок.
У кассы образуется толпа, ра

бочие шумят, возмущаются.
В чем же дело, почему админи

страция столовой потворствует 
беспорядкам? На этот вопрос отве
тить не трудно. Введением комп
лексных обедов администрация, 
видимо, попыталась избежать 
очереди у кассы, быстрее обслу
жить рабочих. Но непродуман- 
ность привела только к беспоряд
кам и нареканиям.

В работе столовой много недо
статков: низкое качество приго
товления блюд, бедное меню.

Бывают и такие случаи, что на 
стол подаются блюда с необычны
ми приправами. Так, 15 июня ра
бочим котельного цеха тт. Беседи
ну и Штыбыр подали котлеты с 
гвоздем, 16 июня в витрине буфе
та были выставлены холодные за
куски: сельдь с луком и рулет, 
покрытые плесенью. Мы спроси
ли буфетчицу т. Переплет яину: 
«Почему вы продаете испорчен
ные закуски?» и излучили ответ: 
«Не нравится— не покупайте...».

ТИонращук, Аржанов, Бесе
дин, Штыбыр, 

работники ТЭЦ.

Рис. В, Медведева. П рессклиш е ТАСС

Будка на чужом участке
В прошлом году я получил зе

мельный участок по улице Набе
режной. Будущему дому дан номер 
25. Пятого сентября были обоз
начены грани усадьбы. Прошло 
совсем немного времени, 1 план 
усадьбы менялся трижды.

Дом строится по плану, ут
вержденному городским архитек
тором. Сейчас оказалось, что сс 
двора нет выезда, так как в двух 
метрах от дома, там, где должны 
быть ворота, построена водоразбор
ная будка.

— Будка будет перенесена туда, 
где она должна быть по генераль
ному плану строительства горо
да,— заявила мне главный архи
тектор 3. И. Стрельцова.

Время идет, а будка стоит in 
месте. Из-за нее нет возможности 
подвезти строительные материа
лы.

Поломошнов,
индивидуальный застройщик.

Бороться с 
безнадзорностью детей

Я работаю в диспетчерской 
трампарка. Мне приходится часто 
наблюдать, как дети от Ь до 11 
лет кладут на рельсы трамвайной 
шнии палки, камни, мелкие мо
неты. Для них это большая заба
ва, и не знают они, что эти безо
бидные, на первый взгляд, забавы 
яогут привести к несчастным 
случаям.

Часто мы видим детей, которые 
цепляются за трамвай, '1 целой 
стайкой заскакивают в вагоны, 
прыгают на ходу. Странно, что 
вее эм видят взрослые, и их это 
совершенно не тревожит. •

А, Карпова,
работница трам парка,



и  # j l © P i r

Э стаф е та  на приз горкома ВЛИСМ

Дождливая погода была вече
ром 27 июня, в день эстафеты на 
приз городского комитета II I КОМ
но? несмотря на это, на площади
имени Ленина собралось много 
гкелающих посмотреть массовое 
физкультурное мероприятие,

7 часов. Дождь уешшлея. Ш
старте представители семи жен-
ских команд. Взмах флажка, и 
физкультурницы резко оторвались 
от старта. Уже на первой стомет 
ровке разгорелась острая борьба 
легкоатлетов.

Прошло всего 7 минут как на 
дистанции появились первые фи
гуры финиширующих .: физкуль
турниц. Впереди спортсменка тех
никума. Судейская коллегия, ре
гистрирует первое место. Дистан
ция в 2750 метров пройдена за 
7 мин. 40,4 сек.

Острее и интереснее была борь
ба на дистанцию среди мужских 
команд. В забеге приняли участие 
сразу 35 физкультурников— пред

ставителей всех спортобщеетв го
рода. И здесь победителем вышла 
команда техникума. 4650-метро-
вал дистанция пройдена за ю  ми-
нут и 25 секунд.

Вторые места присуждены физ
культурникам ведущего предприя
тий.

Третье место среди женских
команд присуждено легкоатлетам 
технического училища.

Физкультурники завода Ns 3 
завоевали третье место среди муж
ских команд.

Команды, занявшие первые ме 
ста, -- награждены переходящими 
призами и похвальными листами 
Команды, занявшие в эстафете 
вторые и третьи места —  награж
дены похвальными листами.

Горком ВЛКСМ вручил вымпел 
и похвальный лист физкультур
никам ДСО «Строитель» (руково 
дитель т. Зуев) за массовость.

Ю. Павлов.

Заслуженный успех спортсменов
Три дня на беговой дорожке, 

секторах для метаний и прыжков 
стадиона «Нефтяник» проходила 
напряженная спортивная борьба 
между командами легкоатлетов 
техникума, сборной предприятия, 
«Динамо», технического учили
ща, «Строителя» и ТЭЦ. Легко
атлеты боролись за обладание пе
реходящим призом горкома по фи
зической культуре и спирту.

Соревнования показали, что в 
нашем городе за последнее время 
значительно возрос интерес к 
этому ведущему виду спорта. Ес 
ли. в прошлом году в соревнова
ниях выступало всего 3 коллекти
ва, то в этом году приняло уча
стие —  7. В течение трех дней 
на стадионе присутствовали мно
гочисленные зрители.

В командном первенстве победу 
одержал исключительно дружный 
и сплоченный коллектив легкоат
летов техникума, с общей суммой 
очков 26657. Спортсмены сборной 
команды предприятия, несмотря

на все условия не смогли вый'ги 
победителями, и проиграли техни
куму 573 очка. Вина в 
проигрыше такого большого кол
лектива лежит на совете ДСО 
предприятия, который не сумел 
по-деловому укомплектовать ко
манду из физкультурников своего 
коллектива и занялся набором лю
дей со стороны.

Хороших результатов в личном 
первенстве добились, показав ре
зультат И-го спортивного разря
да,бегуны на короткие дистанции: 
Александр Борисовец, Николай 
Елшин (техникум), Владимир Ак- 
саментов (предприятие) и высту
пившая в пятиборье Мария Пота
пенко (предприятие).

Следует предъявить серьезные 
требования к завкому и совету 
ДСО предприятия за плохое со
стояние стадиона, что бесспорно 
сказалось на спортивно-техниче
ских результатах спортсменов.

Ю. Кальди.

Победа наших борцов
Позавчера состоялась товарище

ская встреча по классической 
борьбе между командами «Энер
гия» (областной центр) и сбор
ной нашего города.

Победу со счетом 6:0 одержали 
спортсмены нашего города. В со
ставе сборной города выступали 
тт. Лунин, Преловский, Живоля- 
пин, Татаринов, Жарков, Тетерев- 
лев.

Рекорд рождается в острой борьбе
К И Е В , 25 июня. Ровно месяц 

назад, во время матча легкоат
летов РС Ф С Р , Украины, Бело
руссии, Москвы и Ленинграда, 
на стадионе имени Н. С. Хруще
ва динамовец Анатолий Валакич 
(Московская область) в забеге 
на 1500 метров встретил опас
ного соперника в лице выступав
шего вне конкурса представите
ля вильнюсского «Жальгириса» 
Ионаса Пипине. Тогда победа 
осталась за литовцем.

В  минувшую субботу они сно
ва встретились на этой же до
рожке. На сей раз Валакин, ре
шив взять реванш, сразу же 
предложил высокий темп. Пипи- 
не не хотел отставать. В  борьбу 
за лидерство включился и ар
меец Сергей Суханов. Так, зор
ко следя друг за другом, эта 
тройка,' не снижая скорости, и 
пришла к фИнишу. Первым 
был А, Валакин с отличным 
результатом— 3 мин. 45,4 сек.

Это на 0,2 секунды лучше все
союзного рекорда, принадлежав
шего москвичу В. Окорокову. 
Вместе с медалью рекордсмена 
страны Валакин завоевал и пра
во на значок мастера спорта.

Рубеж мастера (3:47) преодо
лели и С. Суханов — 3 мин. 
45,8 сек. и И. Пипине — 3 мин. 
46,6 сек. (последний также впер
вые выполнил заветную норму).

Порадовала достижениями в 
прыжках в длину и киевская 
динамовка Галина Сегень. Она 
не только вновь улучшила ре
корд Украины, но и показала 
лучший результат сезона в ми- 
ре — 8 м 14 см. Н. Пономарева 
метнула диск на 52 м 37 см, а 
М. Писарева (обе — Москва) 
прыгнула в высоту на 160 см, 
Мария Иткина (Минск) пробежа
ла 200 метров «а 23,8 сек. Это 
также лучшее время сезона в 
мире.

В, ДМИТРУК.

На Советской выставке оо мирному использованию 
а т о м н о й  э н е р г и и  в П е к и н е  , 4

Недавно Советское правитель
ство предприняло новое крупное 
сокращение вооруженных сил и 
вооружений. Численность воору
женных сил ССОР сокращается на 
1.200 тысяч человек. Расформи
ровываются 63 дивизии и отдель
ные бригады, в том числе находя
щиеся на территории Германской 
Демократической Республики 3 
авиационные дивизии и другие 
части.

На днях из Бранденбурга в Со
ветский Союз отправились пер
вые эшелоны с демобилизованны
ми военнослужащими из числа 
расформированных авиационных 
дивизий на территории Германии.

На Ънимке: демобилизованные
воины возвращаются из Германии 
на Родину.

Фото В. Темина
Фотохроника ТАСС.

Обращение студенческой 
молодежи Г Д Р  к студентам 

Западной Германии
БЕРЛИН. (ТАСС). Идя навстречу 

многочисленным пожеланиям сту
дентов ГДР, комитет по вопросам 
единства Германии созвал обще
республиканскую конференции; 
студенческой молодежи. Кон
ференция прошла под лозунгом1 
«Никакой воинской повинности 
во всей Германии!» Выступившие 
на конференции единодушно под
черкивали, что осуществление 
намерения боннского правитель
ства ввести в Западной Германии 
всеобщую воинскую повинность 
будет означать новое препятствие 
на пути к воссоединению единст
ва отечества.

По предложению делегатов 
Лейпцигского университета имени 
Карла Маркса участники конфе
ренции приняли обращение к сту
дентам всей Германии с призывом 
создать общегерманский студенче
ский орган, который должен по
требовать от правительств и от 
парламентов обоих, германских го
сударств не вводить всеобщей во
инской повинности и ограничить 
вооруженные силы в обеих частях 
Германии.

Конференция приняла предло
жение о создании студенческого 
комитета по общегерманским во
просам, который будет развивать 
деятельность в целях сближения 
и достижения взаимопонимания 
между учащейся молодежью обеих 
частей Германии.

ПЕКИН. (ТАСС): С 15 июня в 
Пекине открыта Советская науч • 
ио-техническая выставка по мир 
ному использованию атомной
энергии. Об огромном интересе 
китайской общественности в вы
ставке свидетельствует большое 
число посетителей.

За первые 10 дней выставку
осмотрело около 30 тысяч чело
век, в их числе видные, гоеударст 
венные и партийные деятели, уче 
ные и студенты, представители 
общественности столицы и делега
ции из различных районов стра
ны, а также иностранные делега
ции, находящиеся в Пекине, ра
ботники посольств. В отдельные 
дни число посетителей выставки 
превышало 4,5 тысячи человек.

Как сообщили корреспондент f 
ТАСС в дирекции выставки, отли
чительной особенностью этой вы - 
ставки, экспонировавшейся ранее 
в Женеве и Дели, является то, 
что в Пекине, она, как нигде, при
обрела функцию школы передачи 
опыта, функцию подготовки кад
ров специалистов в области ис
пользования атомной энергии в 
мирных целях.

Систематической учебой на вы
ставке охвачено в настоящий мо
мент свыше 150 человек. В бли
жайшее время в эту учебу будет 
включено до 1500 человек— на
учных работников, студенток 
старших курсов соответствующие 
вузов и различных специалистов.

Около 30 тысяч посетителей с 
интересом смотрели на выставке 
дублированные на китайский 
язык фильмы «Первая в мире» и 
«Использование ’ радиоактивных 
изотопов в мирных целях». Для 
специалистов демонстрируются
также специальные научные
фильмы.

В книге отзывов выставки мож
но прочесть восторженные выска
зывания о достижениях советско
го народа в деле использования-1, 
атомной энергии в мирных целях, 
слова благодарности за большую 
пользу, которую окажет эта вы
ставка созданию в сравнительно 
недалеком будущем атомной про
мышленности в Китае.

Президент Академии наук КНР 
Го Мо-жо сделал в книге следую
щую запись: «Использование
атомной энергии в мирных целях 
дает возможность максимально -по
высить материальный и культур
ный уровень человечества.

Что касается Китая, то мы в те
чение 12 лет в основном построим 
социализм. Нам необходимо прило ^ 
жить все силы для развития яс- 
следовательской работы в этой об
ласти, чтобы в науке и культуре 
достигнуть уровня передовых 
стран мира.

Мы выражаем сердечную благо
дарность Советскому Союзу за
великую и бескорыстную по
мощь».

О Т Б Ы Т И Е  С О В Е Т С К И Х  В О Е Н Н Ы Х  К О Р А Б Л Е Й  
И З Ш А Н Х А Я  НА  Р О Д И Н У

. ШАНХАЙ. Отряд советских во
енных кораблей в составе крейсе
ра «Дмитрий Пожарский», эскад
ренных миноносцев «Вдумчивый» 
и «Вразумительный», находив
шихся в Шанхае с дружеским ви
зитом, отбыл из Шанхая и взял 
курс к родным берегам.

На набережной реки Хуанъпу 
отряд советских кораблей прово
жали заместитель командующего 
военно-морскими силами Китая 
вице-адмирал Ло Шунь-чу, заме
ститель председателя Шанхайско
го городского Народного комитета 
Сюй Цзянь-го, командующий 
флотом Восточно-Китайского моря 
вице-адмирал Тао Юн, представи
тели командованйя Народно- осво

бодительной армии в Шанхае, от
ветственные работники, предста
вители общественных организа
ций, шанхайской молодежи, Об
щества китайско-советской друж
бы, генконсул СССР А. А. Осипов, 
аккредитованные в‘ Шанхае кон
сулы Польши, Норвегии, Дании.

Несмотря на ранний час и 
дождь, советских моряков прово
жали тысячи трудящихся города.

Советские военные корабли до 
Желтого моря сопровождало сторо - 
жевое судно военно:морских сил 
КНР «Наньчан» под,флагом заме
стителя командующего флотом 
Восточно-Китайского моря контр-_ 
адмирала Пын Дэ-цина.

З А Я В Л Е Н И Е  Л И Д Е Р А  Л Е Й Б О Р И С Т С К О Г О  
Ф Р О Н Т А  С И Н Г А П У Р А

НЬЮ;И0РК. (ТАСС). Как пере
дает корреспондент агентства 
Юнайтед Пресс, лидер партии лей
бористский фронт Сингапура Да
вид Маршалл, комментируя отказ 
английского правительства предо
ставить Сингапуру независи - 
мость, обвинил Англию в том, что 
она «держит народ Сингапура в 
колониальном подчинении». «За
паду,— заявил Маршалл,— види
мо, трудно расстаться со своими 
привычками господствовать и 
приобрести навыки к сотрудниче
ству, в которых нуждается Азия. 
Я убеждаюсь в том, что, прикры
ваясь лозунгом защиты свободы,

колониальном подчинении. Англия 
делает это под маркой союза 
СЕАТО». Коснувшись далее аг
рессивного союза для Юго-Восточ
ной Азии— СЕАТО, Маршалл под
черкнул, что создание этого союза 
преследует цель «увековечить гос
подство Запада в Азии в духе тра
диционного колониализма».
«Раньте, продолжал Маршалл, у 
меня складывалось впечатление, 
что СЕАТО— это оборонительное 
соглашение. Однако теперь я при
хожу к выводу, что по существу 
СЕАТО представляет собой попыт
ку Запада господствовать в 
Азиатском полушарии в духе ко-

Запад держит народ Сингапура в лониализма».
б о г а т ы й  у р о ж а и  р и с а  в  д е м о к р а т и ч е с к о й

ХАНОЙ. (ТАСС). . . В основных 
рисоводческих районах Демокра
тической Республики Вьетнам за
кончилась уборка летнего урожая 
риса. Вьетнамские крестьяне со
брали почти на 200 тыс. тонн 
больше риса, чем в прошлом году.

Значительное увеличение сбора 
риса достигнуто -крестьянами за

счет расширения посевных пло
щадей и повышения урожайности 
полей. В среднем урожайность 
возросла на 2— 3 центнера с га. 
В провинции Ф?-Ли сбор риса с 
одного га составил в среднем 13 
центнеров против 15 в прошлом 
году.

Тысячи крестьянских дворов

РЕС П УБЛ И КЕ ВЬЕТН АМ
ДРВ в этом году впервые убирали 
урожай со своих полей, которы? 
они получили в результате нрове 
дения аграрной реформы.

В настоящее время разверты
ваются на рисовых полях осенние 
работы. ______

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.
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